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（2019 年第 11期） 

 

12 月 5 日，胡小平院长主持召开学院 2019 年第 11 次党

政联席会，现纪要如下： 

一、研究学院举办 2019 年学术年会事宜 

会议听取了关于举办学院 2019 年学术年会的策划方案，

为了强化学术交流的广度和深度，会议同意本年度学术年会分

两个阶段进行，第一阶段由各研究所自行组织所内科研人员交

流，第二阶段由各研究所择优推荐 4-5 名科研人员参加学院汇

报交流，并邀请全院师生参加。会议要求科研办提前谋划、周

密安排，按照时间节点有序开展组织工作。 

汇报：郭军 

二、研究与吉林农业大学植物保护学院联合举办第四场

植物保护科技创新论坛活动事宜 

会议听取了前期与吉林农业大学植物保护学院关于举办

植物保护科技创新论坛对接情况，会议同意选派 5-6 人赴吉林

农业大学交流，费用由学院承担。会议强调，“植物保护科技
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创新论坛”系列活动是增进与国内外同行之间相互了解、彼此

促进、共同进步的重要纽带，要高度重视活动的筹备与组织，

确保双方交流取得实效。 

汇报：郭军 

三、通报国务院学位委员会第八届学科评议组候选人推

荐情况 

会议通报推荐黄丽丽教授为国务院学位委员会第八届学

科评议组候选人。 

汇报：胡小平  

四、通报国家级人才推荐事宜 

会议通报在教授委员会讨论、申请人自愿申报的基础上，

向学校推荐郭军教授、孙丽英教授、徐功教授、雷鹏副教授参

加国家级人才遴选推荐。 

汇报：胡小平 

五、安排植物保护学院津贴分派办法修订工作 

会议解读了《西北农林科技大学校内津贴管理办法（试

行）》，会议要求统筹考虑学科发展的短板，按照质量为先、

兼顾公平的指导思想，由郭军副院长牵头于 12 月 20 日前拟定

初步方案，经过专题会议充分酝酿讨论，并广泛听取教职工意

见的基础上，力争在 1 月 10 日前提交教代会审议。 

汇报：胡小平 

六、审议 2020 年元旦文艺晚会预算 
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会议审议并通过 2020 年学院元旦文艺晚会预算。会议要

求要严格按照财务要求进行支出，确保办一台师生满意的元旦

文艺晚会。 

汇报：张艳玲 

七、审议《关于进一步加强和改进植物保护学院学风建

设工作的实施意见》（试行） 

会议审议并原则通过了《关于进一步加强和改进植物保护

学院学风建设工作的实施意见》（试行），要求根据会议意见

进行修改后印发实施。会议强调，学风是大学精神的集中体现，

是教书育人的本质要求，学风建设是立德树人的重要载体，是

未来很长一段时间里学院工作的重点，要常抓不懈 。 

汇报：张艳玲 

八、通报打印部招标有关事宜 

会议通报了学院打印部委托服务项目招标情况，严格按照

学校、学院有关程序执行。 

汇报：闫建兴 

会议还就学院近期重点工作进行了研究。 

 

参会：张俊杰  郭  军 戴  武  闫建兴  马志卿  张艳玲  

列席：王  宏 
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